

# **CUBILLO (MPAIAC) REIVINDICA EL ATENTADO DE GANDO**

**Antonio Cubillo, dirigente del MPAIAC, reivindicó esta madrugada por teléfono el atentado en el aeropuerto de Las Palmas, y manifestó que seguirían en "guerra" hasta que las autoridades españolas aceptasen las condiciones impuestas por el MPAIAC, que habían pedido al turismo que no viniera a Canarias hasta que la situación se normalizase. Afirmó que el joven muerto en La Isleta, y el herido, eran miembros del Movimiento, y que tenían que vengar la muerte de uno de ellos.**